

Boletín Número 247
Toluca, México, a 6 de diciembre de 2017

PREMIA IEEM A ESTUDIOSOS DEL SISTEMA ELECTORAL

- ***En tiempo y forma se llevó a cabo la ceremonia de premiación del XX Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político.***

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) continúa incentivando la investigación, el análisis y la reflexión con el Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político, de ahí que llevó a cabo la ceremonia de premiación de la vigésima edición, en la que los ganadores presentaron trabajos en los que dejaron constancia de distintas aristas que muestran la evolución del sistema político electoral mexicano y del desarrollo del régimen democrático en la entidad.

La ceremonia tuvo lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, en la que el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, refirió que con estas actividades también se promueve la cultura político democrática, pues el Certamen abre a los estudiosos de los temas político electorales la posibilidad para registrar y mostrar las formas en que se desarrollan diferentes momentos de nuestra evolución democrática.

Agregó, que los trabajos presentados se estructuran con un gran rigor metodológico, y esto se puede constatar al momento de que son calificados; de ahí que la categoría de Tesis Licenciatura se haya declarado desierta, pues al tener la posibilidad de que sean publicados, se aplican los criterios editoriales que se piden a quienes hacen alguna colaboración.

Por su parte, la Consejera Electoral y Presidenta del Comité Académico, María Guadalupe González Jordan, realizó una remembranza de los 20 años que lleva el Instituto Electoral del Estado de México realizando este ejercicio académico, destacando la participación plural en el que 47 mujeres y 81 hombres han sido acreedores algún premio del Certamen, de los cuales, 7 de los trabajos ganadores, han sido publicados en la revista Apuntes Electorales del IEEM. Señaló que con estas actividades el Instituto Electoral del Estado de México, genera espacios para la creación y difusión de conocimientos electorales e invitó a todos los asistentes a seguir investigando en la materia.

En esta ocasión, en la categoría Tesis de Posgrado, el primer lugar lo obtuvo Raúl Rangel González; el segundo lugar fue para Diana Alejandra Castañeda Pérez, en tanto, Fernando Yasser Sánchez Baños, logró el tercer lugar.

En la modalidad de Ensayo Político, el primer lugar lo obtuvo Mayra Elizabeth López Hernández; el segundo lugar fue para Amainal Liliana Islas Santiago; a su vez, Daniela Velázquez Cid, obtuvo el tercer lugar.

Al término de la premiación, el profesor e investigador de la UAM-Iztapalapa, Javier Santiago Castillo, dictó la conferencia: Fiscalización: conflicto anunciado, en la que destacó que la fiscalización merece un debate público de mayor calidad, que los institutos locales deben participar en la fiscalización, así como analizar temas como los gastos no reportados, derecho de audiencia, extemporaneidad en los plazos, monitoreo de propaganda, matriz de precios, rebase de topes de gastos de campaña, entre otros.

Asimismo, mencionó que la fiscalización de los recursos a los partidos políticos debe hacerse en forma acuciosa y de acuerdo con las normas que para tal efecto se han creado, ya que el correcto uso de los recursos públicos que se les han otorgado debe transparentarse, para con ello contribuir a dar certeza y confianza al sistema de partidos.

Como lo viene haciendo desde hace veinte años en forma ininterrumpida, el IEEM continúa generando un espacio para que los estudiosos de la materia electoral plasmen sus reflexiones, análisis, así como su forma de ver el tema, y, en su momento, dar del debido reconocimiento a sus aportaciones.

El presídium fue conformado por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, en su calidad de Presidenta del Comité Académico; las Consejeras Electorales, Sandra López Bringas y Laura Daniella Durán Ceja y el Consejero Electoral, Francisco Bello Corona. Al evento asistieron directores y titulares del IEEM, representantes de partidos políticos y público en general.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social